

Kundgebung zum Radikalenerlass

RNZ Rehabilitation gefordert

27.10.21

RNZ. Am 28. Januar 2022 ist es genau 50 Jahre, dass die deutschen Bundesländer den sogenannten Radikalenerlass beschlossen. Diesen anstehenden Jahrestag nimmt nun die „baden-württembergische Initiativgruppe gegen Radikalenerlass und Berufsverbote“ zum Anlass, um am Donnerstag, 28. Oktober, um 16.30 Uhr zu einer Kundgebung vor der Alten Pädagogischen Hochschule (PH), Keplerstraße 87, aufzurufen. Unterstützt von der Bunten Linken, dem Gewerkschaftsbund, der Linken, der Grün-Alternativen Liste, den Jusos, der SPD und der Vereinigung der Verfolgten des Naziregimes fordert die Gruppe die Rehabilitation und Entschädigung der Betroffenen. An der Heidelberger PH gab es laut Organisatoren rund 50 linke Absolventen, die aufgrund des Radikalenerlasses nicht in den Schuldienst eingestellt wurden.